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MACCHINA PORTA-ATTREZZI - TOOL-CARRIER
PORTE-OUTILS

  Macchina porta-attrezzi doppia  

  Double tool-carrier 
  Porte-outils double 

FWT 
200

attacco telaio
frame attachment
attelage du châssis 

attrezzi
tools
outils

min. max.

kg lbs cm inches cm inches

200
- anteriore su staffa 
- front on bracket
- support de fixation avant

147 324

FG 200 78,74 450 177,17

FSP 180 70,87 350 137,80

FSPV 180 70,87 350 137,80

 ATTREZZI UTILIZZABILI -  USABLE TOOLS -  OUTILS UTILISABLES

mod. FG mod. FSP mod. FSPV

 vedi pag. 14 -  see page 14  -  voir page 14 
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ATTREZZI - TOOLS - OUTILS

  GESTIONE PARETE FOGLIARE (utilizzabili sia con i mod. FIRT sia con il mod. FWT)

  LEAF CANOPY MANAGEMENT (usable both with FIRT models and FWT model)
  

  TRAITEMENT DE PAROI DE FEUILLES (peuvent être utilisés avec les modèles FIRT et FWT aussi) 

FG Girorami - Rotary sweeper - Aindaneur mod. Ø kg
- attrezzo motorizzato idraulicamente: si consiglia 
centralina oleodinamica (quando non presente centralina 
di serie)  
- hydraulically motorized tool: we recommend the 
oil-hydraulic control box (when there is no standard 
control box) 
- outil motorisé à entraînement hydraulique : une unité 
de commande hydraulique est recommandée (s’il n’y a pas 
d’unité de commande de série)
- attrezzo motorizzato idraulicamente azionabile anche 
solo dal circuito idraulico del trattore
- hydraulically motorized tool which can be operated even 
only by the tractor hydraulic system
- outil à entraînement hydraulique qui peut également être 
actionné uniquement par le circuit hydraulique du tracteur

FGA 3 114 cm 26

FGA 3 S 77 cm 23

FGA 6 114 cm 34

FGB 4 129 cm 30Flusso olio 15/25 L/min
Oil flow rate 15/25 L/min
Dèbit d'huile 15/25 L/min

FSP Spollonatore orizzontale - Horizontale 
shoot remover - Ébourgeonneuse horizontale

mod.
lunghezza

lenght
longueur

kg

- attrezzo motorizzato idraulicamente: si consiglia 
centralina oleodinamica (quando non presente centralina 
di serie)  
- hydraulically motorized tool: we recommend the 
oil-hydraulic control box (when there is no standard 
control box) 
- outil motorisé à entraînement hydraulique : une unité 
de commande hydraulique est recommandée (s’il n’y a pas 
d’unité de commande de série)
- attrezzo motorizzato idraulicamente azionabile anche 
solo dal circuito idraulico del trattore
- hydraulically motorized tool which can be operated even 
only by the tractor hydraulic system
- outil à entraînement hydraulique qui peut également être 
actionné uniquement par le circuit hydraulique du tracteur

FSP 608 C
a cinghie 
with belts 

avec snagles

60 cm 30

FSP 608 F
a fili 

with wires 
avec fils

60 cm 30

FSP 708 C
a cinghie 
with belts 

avec snagles

70 cm 30

FSP 708 F
a fili 

with wires 
avec fils

70 cm 30Flusso olio 15/25 L/min
Oil flow rate 15/25 L/min 
Débit d'huile 15/25 L/min

FSPV Spollonatore verticale - Vertical shoot remover 
Ébourgeonneuse verticale

mod.
lunghezza

lenght
longueur

kg

- attrezzo motorizzato idraulicamente: si consiglia 
centralina oleodinamica (quando non presente centralina 
di serie)  
- hydraulically motorized tool: we recommend the 
oil-hydraulic control box (when there is no standard 
control box) 
- outil motorisé à entraînement hydraulique : une unité 
de commande hydraulique est recommandée (s’il n’y a pas 
d’unité de commande de série)
- attrezzo motorizzato idraulicamente azionabile anche 
solo dal circuito idraulico del trattore
- hydraulically motorized tool which can be operated even 
only by the tractor hydraulic system
- outil à entraînement hydraulique qui peut également être 
actionné uniquement par le circuit hydraulique du tracteur

FSPV 508 C
a cinghie 
with belts 

avec snagles

50 cm 15

FSPV 508 F
a fili 

with wires 
avec fils

50 cm 15

Flusso olio 15/25 L/min
Oil flow rate 15/25 L/min 
Débit d'huile 15/25 L/min


